

**Contacts presse :**

**FCPE 69**  
Marie LUGNIER

**SNUIPP 69**  
Camille BASTIEN

## **Non à l'école de la performance oui à la confiance dans l'École**

Alors que les élèves de CP subissent la deuxième phase des évaluations nationales, imposée par le Ministre de l'Éducation, nous parents et enseignants dénonçons tant leur modalité que leur finalité.

Pointant les erreurs sans valoriser les connaissances, les résultats de ces tests n'ont été une aide ni pour les élèves ni pour les enseignants. L'hétérogénéité des modalités de passation et de saisie des résultats révèlent une inadaptation des tests à la réalité du terrain. Et restent une source de stress et d'anxiété pour les élèves comme leur famille.

De plus, nous sommes inquiets d'une probable mise en concurrence des écoles et des enseignants. Placées en début de CP, ces évaluations risquent de transformer la grande section de maternelle en « Prépa » au détriment d'apprentissages ludiques nécessaires à l'épanouissement de chaque élève.

Nous, enseignants et parents, voulons rappeler que le respect mutuel se construit sur le dialogue quotidien entre l'école et la famille. Monsieur BLANQUER, faites confiance aux enseignants qui mesurent régulièrement les réussites et progrès de leurs élèves, sans nécessairement passer par une notation stigmatisante et chronophage.

C'est pourquoi parents et enseignants demandons l'abandon de ces évaluations imposées qui reflètent plus une école de la défiance qu'une école de la confiance.